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BC自由黨的政策讓本省在多方面領先其他省份：
● 本省的經濟及職位增長位列全國第一
● 控制政府開支，保持低稅率，連續四年平衡預算
● 大幅增加對教育和醫療服務的投資
● 致力為華人爭取卑詩省政府道歉，包括有關於過去錯誤通過
法例及廢除了19項歧視性的排華法

為民福祉 強力發聲

▲

為Fraserview River District社區爭取九百萬於興建109個全新可負擔房

屋單位，並將交與中僑互助會負責管理

▲

為Kingsford Smith小學進行提升防震工程及重建Sir Sandford Fleming

小學，成功爭取共三千一百二十萬撥款

▲

為南溫哥華鄰舍中心及成人日托中心添加設施

▲

支持Ross Street錫克教廟宇的社區廚房慈善活動

▲

為Nanaimo 及Memorial South公園成功爭取撥款改善棒球設施

▲

為Fair Haven聯合教會爭取二百萬予139個耆英可

負擔房屋撥款

▲

為奇蘭尼老人中心的建設爭取二百五十萬的建設資金

▲

為南溫哥華家庭及托兒中心增添全新操場設施

▲

為租住合作社人士爭取租金補貼
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【明報專訊】對於近日列治文連續發生兩宗種族歧視事件，本地學者憂心由美國及

歐洲掀起的反移民及種族主義風潮，令本地種族歧視問題更加惡化。但學者認為加

拿大 「體制良好」 ，只要政府及華裔社區主動向種族歧視說 「不」 ，加國多元文化

社會應不會像美國及歐洲般撕裂。省府發表聲明呼籲社區聯合起來向種族歧視說

「不」 。

卑詩大學社工系主任殷妙仲對本報表示，列治

文上周發生兩宗亞裔市民遭人種族歧視的案件，

顯示種族歧視問題已開始惡化。他稱這並不是大

溫地區獨有，全國各地近期也都出現類似問題。

殷妙仲認為，美國總統特朗普的極端言論，等

於是給種族歧視 「開綠燈」，造成一些美國原本

被壓制的種族主義分子抬頭，也連帶影響到加拿

大。

殷妙仲透露，列治文的兩宗種族案件能看出，

遭到針對的對象已擴散至全體亞裔族群，種族主

義者很明顯是以膚色來劃分群體。他稱在菲律賓

裔女子 Din Martin被辱罵的案件中，對方同樣也

是帶著口音的移民，這種用膚色來歧視的趨勢非

常危險。

不過殷妙仲認為加拿大有包容多元文化的傳統

，相信加拿大不會出現歐洲般的大型反移民潮，

也不至於像美國般 3K 黨抬頭。他稱加國以往皆

有零星的種族歧視事件，但皆引發社會強烈反感

。現在雖然 「密度變大」，但本地社會仍不會認

同種族主義。

殷妙仲指出，華人社區不應該有 「鴕鳥心態」
，更不能 「怕事」，應該團結起來有所行動，向

主流社會發聲反對種族歧視。他稱華人不需要像

美國 「黑人的命也是命」（Black Lives Matter）

運動般激進，但不能保持沉默，因為沉默等於是

助長種族歧視的氣焰，等到 「上身」後才抗議便

為時已晚。

他也希望各級政府能嚴正表態，對種族歧視問

題展現出零容忍的態度。不應等到種族歧視事件

發生後，才在被傳媒追問時，被動地回應。

卑詩公共安全及法務廳昨日則發出聲明，對列

治文的兩宗案件表達反感。省府稱卑詩省是一個

包容且多元的社區，但市民不能僅靠政府及執法

單位來對抗種族主義，必須整個社區聯合起來向

種族歧視說 「不」。

列治文皇家騎警發言人黃寒青昨日回覆本報查

詢時表示，騎警仍在調查這兩宗案件，暫時未能

透露更多細節。

連發兩宗針對亞裔事件

學者憂列市種族歧視惡化

去年在列市引發社區強烈反彈的反華傳單。 （資料圖片）

省選2017
【明報專訊】卑詩新民主黨溫哥華－蘭加拉選

區（Vancouver-Langara）省議員候選人王白進

（James Wang，圖），並不認為該區是自由黨的

「鐵票倉」。他稱會以自己從政9年的豐富經驗

，將選區所關注的房屋可負擔性、教育、長者醫

療等議題，帶入省議會，為選民爭取權益。

曾任本那比市議員及學務委員的王白進表示，

今年是他踏入政壇第9年。他稱自己由市政轉至

省政，轉換跑道時曾經過一番掙扎，最後還是抱

持服務社區的心態，決定以自己在市政層面的問

政經驗，為溫哥華－蘭加拉選區選民服務。

王白進理解部分選民質疑他在本那比從政多年

，但未有深耕溫哥華－蘭加拉選區。他稱 82 歲

老母親從2001年便居住在渥列治（Oakridge）社

區，自己也曾在選區內工作，對選區有深厚感情

和認識。

王白進透露，他與溫哥華－蘭加拉選區的選民

對話，發現選民最關心四項議題，分別是居住成

本上漲、教育撥款不足、長者醫療輪候時間太長

、交通擁堵等。他稱自己在任職本那比市議員及

學務委員時，已有充分爭取教育撥款及交通經費

的經驗，有信心能代表選民在省議會爭取權益。

溫哥華－蘭加拉選區為傳統省自由黨票倉，過

去6次選舉皆是省自由黨天下。除了1991年省自

由黨僅拿下36.95%得票外，其餘5次大選，省自

由黨的得票率皆能過半。王白進並不認為該區是

省自由黨的 「鐵票倉」，因為 2013 年省選中，

兩黨得票差距僅為2,787票，並非不可能追回的

差距。

王白進指出，該選區有大約45%的華裔選民，

以及約10%的印裔選民，因此族裔票源至關重要

。他呼籲華人踴躍出門投票，不論支持哪一名候

選人，都應用選票發出聲音，讓主流社會聽到華

裔族群的政治訴求。

「你不理政治，政治就不理你」王白進透露，

就算投下廢票，也算是發出聲音，都是一種參政

。他希望所有卑詩省的華人選民，都能在5月9

日 「先把票投出來」。

王白進也稱讚省自由黨候選人李耀華是一名值

得尊敬的對手，並認為兩人同質性很高。但他稱

自己有豐富從政經驗，而且 「更接地氣」，不會

讓選民覺得自己是高高在上的菁英政客，有信心

能贏下省議員席次。

王白進在蘇州出生，於西安成長，並在 1996

年由中國移民加拿大，育有兩子。他於 2008 年

獲選為本那比學務委員，也是首位擔任民選民意

代表的中國移民，隨後又於 2014 年獲選為本那

比市議員。

王白進：9年市政經驗「更接地氣」


